

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 14. Oktober 2021

Ein Fahrrad als Abschiedsgeschenk

Bereits vor dem Start an der weiterführenden Schule machte eine Gruppe mittlerweile „ehemaliger“ Kinder im Rahmen eines Projekts ein ausgedientes Fahrrad zum Augenschmaus unmittelbar an der Kindervilla Basalto. Das Fahrrad wurde bemalt und verziert, auch kleine Blumenkästen zieren es nun. Sicher befestigt finden es interessierte Bürgerinnen und Bürger an der Ecke Hanauer Straße / Elisabethenstraße und bereichert nun das Stadtbild.



Auch nach den Sommerferien fanden sich nun wieder Kinder, die das Projekt nun fortführen und Bepflanzung sowie Schmuck saisonal anpassen, so dass sich ein Blick hierauf immer wieder lohnt, um die saisonale Entwicklung weiter zu verfolgen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de